

ANNEMASSE | "Les coureurs du bonheur" rapportent 77 000 euros à trois associations

Le Lions est généreux

En moins 490 avant notre ère a eu lieu la bataille de Marathon qui a donné naissance à la plus célèbre des courses à pied. Le parcours exigeant de ce marathon historique partait de la ville de Marathon, pour rejoindre l'ancien stade olympique d'Athènes, 42,195 km plus loin.

À l'origine, le Lions Club d'Annemasse comptait trois marathoniens. En 2010, ce fut l'occasion d'en forger trois nouveaux. C'est donc six membres du club, deux de leurs épouses, l'un de leur fils ainsi que deux amis qui se sont élancés le dimanche 31 octobre 2010, pour relier Marathon à Athènes en courant.

Depuis, Thierry Andrier, past président du Lions Club Annemasse Genevois a créé la section du lions, "Les coureurs du bonheur". Le 23 mars dernier, il a lancé un appel pour inviter les donateurs à suivre les actions du Lions.

1000 dons

Via un site internet dédié, il a demandé à tous de soutenir les équipes de marcheurs, coureurs, marathoniens lors du Marathon de Genève début mai. Les amis du Lions ont couru pour trois associations (OVA, LISA et les Semeurs de Joie).

Le site est maintenant fermé et les résultats viennent d'être annoncés par Thierry

Andrier et Laurent Chatagnat, chargé de communication du club service. « Pour les trois associations que nous avons soutenues, nous avons reçu plus de 1 000 dons pour une collecte d'environ 77 000 €. Nous pouvons être fiers et heureux car grâce à la générosité de nos donateurs, l'argent récolté va permettre aux associations de continuer à faire leur travail au quotidien, à se battre contre les injustices de la vie, à apporter une vie meilleure aux enfants qui en ont besoin. Encore merci aux plus de 1 000 personnes qui ont fait le geste ! »

Graziella DELAROCHE

Info : lescoureursdubonheur.fr



Thierry Andrier past président et initiateur des "coureurs du bonheur" a lancé en mars dernier un appel qui a été entendu ! Photo Le DU/G.D.